

# Palette 第4号

NURSERY SCHOOL

2023年3月1日発行

学校法人 光寿学園 赤坂けやき通り保育園

昼夜の寒暖の差はありますが、日中のポカポカな陽気が春を感じさせる年度末となりました。 11 月以降は規制が緩やかになり、友達と対面での食事ができるようになったり、楽しいこと をみんなで同じ時間に共有することができるようになり幸せを感じています。

ごふん組は、順調にお座り、ハイハイ、そして歩いたり走ったり跳んだりも上手になってきました。しらあい組は、お話が上手にできるようになり、私への呼び方も『えんとー』から徐々に進化をして『えんちょうせんせー』と言ってくれるようなりました。びゃくぐん組は、お箸での食事やトイレトレーニング、遊び着も自分で着ることを頑張っています。時々、前と後ろが逆になっていることに気付いて『あれ?』とやり直す姿がとても可愛いです。季節にちなんだ折り紙や本物そっくりな鏡餅、ハートの工作などがとても上手でした。あさぎ組は、グループの当番活動で製作の材料を配ったり、挨拶の合図を自分で言ったりするなど先生のお手伝いを張りきってくれてとても助かりました。こんぺき組は、クラスのカラーがしっかりでてきました。全員が何に関してもいつも真面目で一生懸命、友達に優しく、間違っていたら教え合って相手を思いやることができます。進級まであと 1 か月となりましたが、『ぐんじょう組になったらどんなことをしてみたい?』と楽しみにしています。

そして、ぐんじょう組はクラスの事だけではなく他の学年の友達の事にも気をつけたり、進んでお世話をしたりと保育園の最年長児として毎日責任感を持って活動しました。一番素敵だなと思ったのは、『先生に言われたから』ではなく『自分でしたいと思ったから』『自分で考えたよ』という言葉が度々聞こえてきたことでした。音楽発表会と卒園式に向けて、『もう一回練習しよう。みんなで合奏したい、歌いたい』と楽しんで生き生きとしながら、練習し、その奏でる音に優しさと自信があふれています。4月から会えないことを思うと、寂しい思いがあふれてきておりますが、最後まで一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

### 《入園・進級式について》

入園式 令和5年4月1日(土)2階保育室 10時より 新入園児及び新入園児の保護者(1家族大人2名)のみの参加です。 土曜保育は通常通り利用できます。

**進級式** 令和4年4月3日(月)各クラス 保育士と園児で進級を お祝いします。通常保育です。

Margaret State Sta





小麦粉粘土の

キと鏡餅

職員のかわいいマジック

チャイニー古賀さんの変面&マジック

まつぼっくりや木の実で製作

#### お別れ遠足…3月2日(木)

ぐんじょう・こんぺき・あさぎ組はお弁当をお願いいたします。

#### お別れ会…3月10日(金)

ぐんじょう組にて0~4 歳児のお友達が手作りのプレゼントを渡し、今まで遊んでもらったり、お世話してもらったりしたことへの感謝の気持ちを伝えます。

#### 3月16日(木)・23日(木)

園児と職員のみで、中央センターのホールでリハーサルを行います。(雨天中止) 9時10分までの登園をお願いします。

#### 音楽発表会・卒園式(5歳児のみ)…3月25日(土)中央市民センター内ホール

音楽発表会後5歳児のみ続けて卒園式を行います。詳細は後日別紙にてお知らせします。

#### 修了式…3月31日(金)保育園内各クラス

子どもたちと保育士が 1 年間を振り返り、上手になったことやがんばったことをみんなで喜び合います。

## おしらせ

岩永智香先生がご結婚により、松本智香先生になりました。

引き続き宜しくお願いいたします。

日頃より園へのご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。子ども達の悲しいニュースがかけめぐり、日本中の保育園へ対し厳しいご意見が流れた時も赤坂けやき通り保育園の保護者の皆様は、職員に心のこもった優しさあふれる言葉をたくさん掛けていただき支えてくださいました。私達はとても幸せな保育士だと感謝の気持ちでいっぱいです。また、一部休園や経過観察期間等のお知らせ、行事の際のお願いも快くご承諾いただきありがとうございました。

今年度も無事に終えようとしておりますが、保護者の皆様のおかげだと深く感謝申し上げます。ぐんじょう組の保護者の皆様、1年間ありがとうございました。これからもお健やかに過ごされますことをお祈りいたします。在園児保護者様、来年度もどうぞよろしくお願いいたします。